



新年

明けましておめでとうございます!!



—今年はうさぎ年 大きな飛躍を!—

慌しく1年が過ぎ、新年を迎えました。3年生は初めての大きな試験ですが、それぞれの進路に向けて大きな山を越えることになります。3学期早々に私立高校受験に向けた面接練習が始まり、あつという間に卒業式を迎えることになるでしょう。3年生は中学校生活の、1・2年生はそれぞれの学年のしめくくりの時期です。悔いの残らぬよう、勉強に、仲間づくりに励んで欲しいです。

中学校入学への不安が消えたかな?!

二中体験入学を実施しました

中学校入学への不安を解消するために、例年二中では、校区の小学6年生を中学校に招き、体験入学を実施しています。生徒会からの学校生活の説明、授業体験、クラブ体験がおもな内容ですが、今年はあいにくの雨でクラブ体験ができず少し残念でした。今年は、生徒会のメンバーが記者会見風に小学生の質問に答え、楽しく交流しました。



体育馆で生徒会からの学校紹介

授業体験（国語 百人一首）

《小学生の感想》

クラブ体験では雨が降っていてできなかったから体育馆でビデオを見てすごく楽しそうだなーと思いました。ぼくはサッカークラブを体験するつもりでした。ビデオを見ただけでももっと行きたくなりました。英語では、たとえばcryは「すねる」youは「あなたの・君」、あとnaughtyは「いけない子」とかでした。先生もすごく楽しかったです。6年で思い出もいっぱいあって卒業して、二中にいきたいです。楽しかったです。ありがとうございました。

クラブ体験はできなかったけど、授業体験をしてすごく楽しかったです。数学を教えてもらいました。校舎にははじめて入ったのでわくわくしました。小学校とはぜんぜんちがうふんいきだったのでびっくりしました。二中に行くのが楽しみになりました。

私は中学校に行くのはすごく不安をいだいていました。先輩とのやりとり、勉強と部活の両立、友達関係など心配していました。けど、記者会見風の質問コーナーみたいな感じで中学校のことがよくわかりました。私は科目、体育を希望しました。体育はフリスビーをやっても、右・左に行ったりしていました。だから、なかなか相手にとどかなかつたりで大変。クラブはバドミントンを希望したけどあいにくの雨でできなかつて残念でした。体験入学をしたことによって、中学へ安心して入学できそうです。中学校は勉強が難しくなるって言っているので勉強もいっぱいいいっぱいがんばっていきたい!いろんなことにもいっぱいいろいろしていく!!

教育講演会のお知らせ

知っていますか?
最近のケータイ事情

携帯電話は持てば便利で重宝しますが、

携帯電話やメールをめぐってのトラブルが、

小中学生の間で頻発しています。お子様が知らない間に出会い系サイトや携帯電話にまつわる犯罪に巻き込まれているかも?

新入生保護者説明会の折の教育講演会の中で、「親としてケータイどう向き合えばよいか」お話ししていただきます。新入生以外の保護者の方もふるってご参加下さい。



日 時: 平成23年 1月24日 (月)
午後2時~午後3時

場 所: 貝塚市立第二中学校体育馆 (誠心館)

内 容: 演題 「ケイタイネバーランド
—大人の知らない子どもの世界—」

講 師: 妻木靖朗さん (府立貝塚高等学校教諭)

考えよう! 便利なはずのケータイ でも·····
あなたもケータイ依存症になっていませんか?

大阪府内の公立中学に通う女子生徒14歳多いときは1日300件ほどのメールをケータイでやりとりする。「めっちゃ少ないときでも50件」。相手は主にクラスや塾、別の中学の友達だ。親がケータイを持たせてくれたのは小学6年のとき。今は通話に使うことはほとんどない。利用するのはメール機器だ。受信したらすぐに返信する。いよいよ、とても気をつかう。

送って返信がなかなか来ない、と、「あー、こーへん(来ない)」と思ってしまう。しかし、実は私のこと、嫌いな「いや」と思ってしまう。メールが来たら、すぐに返信せずにいるれない「即レ信」。相手から「無視をした」などと思われるほど信を憲へ、片時もケータイを手放せない子どもたちがいる。



(朝日新聞)

**こどもと
メディア**

朝ごはんコンテスト

レシピを募集していま~す!!!



先月の「二中の輪」でお知らせしたように、二中校区朝ごはんコンテストを開催しています。早くともう応募してくれた人もいます。お父さんといっしょに考えた献立だそうです。楽しく、おいしそうなアイディアいっぱいの朝ごはん待ってまーす!!!